

عناية السادة/ البورصة المصرية - قطاع الافصاح تحية طيبة و بعد ، ، ،

نتشرف ان نرفق لسيادتكم بيان من شركة العرفة للاستثمارات والاستشارات بخصوص نتائج اعمال الشركة عن الفترة المالية المنتهية في 31 يوليو 2022.

و ذلك التزاما منا بتطبيق قواعد الافصاح و الشفافية. و تفضلوا بقبول فانق الاحترام ، ، ،

شركة العرفه للاستثمارات و الاستشارات مدير علاقات المستثمرين

> نورهان زعزوع المالية المالية

Tatala La



# شركة العرفه للاستثمارات و الاستشارات ش.م.م

نتائج الأعمال المجمعة للنصف الاول من العام المالي 2023/2022 الاثنين 12 سبتمبر 2022



شركة العرفة للاستثمارات و الاستشارات ش.م.م (العرفة القابضة) المتخصصة في الاستثمار في قطاعات تجزئة و تصنيع الملابس الجاهزة و الغزل و النسيج تعلن عن نتائج الاعمال المجمعة للنصف الاول من العام المالي 2023/2022

### ملخص نتائج أعمال العرفة القابضة المجمعة عن النصف الاول من العام المالي 2023/2022 | بالدولار الامريكي

	، (بالمليون)	نتائج أعمال الربع الثانم
2021	2022	A
38,3	53,3	المبيعات
(2,0)	6,0	الارباح/(الخسائر) التشغيلية
(3,0)	0,9	صافى الارياح/(الخستر)
	ل (بالمليون)	نتائج أعمال النصف الاو
2021	2022	
67,0	110,8	المبيعات
(10,6)	9,2	الارباح/(الخسائر) التشغيلية
(12,9)	(4,5)	صافى الارياح/(الخسائر)

- حققت مبيعات المجموعة خلال الربع الثاني من العام المالى 2022 صافى مبيعات مجمعة بلغت 53,3 مليون دولار امريكي مسجلة نمو 39.3% في حجم المبيعات بالمقارنة الى 38,3 مليون دولار امريكي خلال الفترة المقارنة للعام السابق. اتت الزيادة في تركيز المجموعة على رفع مبيعات التصدير و استهداف العملاء ذوي احجام الطلبيات الاكثر استقراراً لضمان سلاسة المبيعات بعد فترة من الازمات.
- اصبحت الصادرات المصرية في وتيرة نمو بعد انتهاء ازمة الكورونا حيث انتعشت صادرات الملابس الجاهزة خلال الربع الثاني من العام المالي 2021/2022 لتسجل 325,3 مليون دولار امريكي بنسبة نمو 47.3% بالمقارنة الى 2020/8 مليون دولار امريكي للربع الثاني من العام المالي 2020/2021 -- طبقا لبيانات البنك المركزي المصري و ذلك بعد عودة النشاط في اسواق التجزئة للملابس الجاهزة عالمياً و ما تبعها من زيادة الطلب على مصانع الانتاج في الاسواق الناشئة و منها السوق المصري. كما ادت جائحة الكورونا الى انخفاض حجم اعمال و توقف بعض من الشركات المنافسة في اسواق التصدير العالمية مما اتاح الفرصة لنمو حجم اعمال مصانع العرفه بزيادة ملحوظة في طلبيات التصدير في الوقت الذي تعمل فيه مصانع المجموعة باقصى طاقة انتاجية لها و تستهدف زيادة خطوط الانتاج لاستيعاب



زيادة الطلب. كما انتعشت المبيعات المجمعة بزيادة مبيعات ذراع التجزئة للمجموعة بكلا من السوق المصري و السوق الانجليزي.

- سجات العرفه القابضة خلال النصف الاول من عام 2022 صافى مبيعات مجمعة بلغت 110,8 مليون دولار امريكي بنمو 65.2% بالمقارنه الى 67,0 مليون دولار امريكي للنصف الاول من عام 2021. جاء ذلك محصلة زيادة جماعية في صافى مبيعات كل من ذراع التجزئة بمصر و المملكة المتحدة المتمثل في مبيعات كل من كونكريت و يوروميد بمصر و المجموعة الانجليزية بيرد بالممكلة المتحدة بنسبة 46.2% مقارنة بالنصف الاول من عام 2021. ايضا تضاعفت مبيعت الذراع الصناعي المتمثل في مبيعات كل من مصانع البدلة بالعاشر من رمضان و مصانع البنطلون و القميص في بني سويف بنسبة 1,1 مرة بالمقارنة للنصف الاول من عام 2021. و تعمل مصانع المجموعة على زيادة خطوط الانتاج تدريجياً لاستيعاب حجم الطلب بالتوازي مع توسع الشركات العاملة في قطاع التجزئة في المجموعة سواء في مصر او في المملكة المتحدة افقياً من خلال فتح فروع جديدة لاجتذاب قاعدة اكبر من العملاء.
- سجلت المجموعة نمو ملحوظ في الارباح التشغيلية خلال الربع الثاني من العام المالى 2022 الذي سجل إرباح تشغيلية بقيمة 6,0 مليون دولار امريكي بالمقارنة بالربع الثاني من عام 2021 الذي حقق خسائر تشغيلية بلغت 2,0 مليون دولار امريكي بالمقارنة لخسائر دولار امريكي ، كما سجل النصف الاول لعام 2022 ارباح تشغيلية بلغت 9,2 مليون دولار امريكي بالمقارنة لخسائر تشغيلية بلغت 10,6 مليون دولار امريكي خلال النصف الاول من عام 2021. ارتفعت الارباح التشغيلية بدعم من نمو مبيعات الذراع الصناعي وذراع التجزئة للمجموعة خلال الفترة مصاحباً بعودة الاسواق العالمية للعمل بشكل منتظم واتمام عمليات اعادة الهيكلة بشركات المجموعة.
- سجلت المجموعة خلال الربع الثاني من العام المالي 2022 صافى ارباح مجمعة بعد الضريبة بلغت 933,5 الف دولار امريكي مقارنة بصافى خسائر مجمعة بعد الضريبة بلغت 5,4 مليون دولار امريكي خلال الربع الاول من العام المالي 2022 وبالمقارنة بخسائر بلغت 3,0 مليون دولار امريكي خلال الربع الثاني لعام 2021.
- كما سجلت المجموعة خلال النصف الاولى من العام المالى 2022 صافى خسائر مجمعة بعد الضريبة 4,5 مليون دولار امريكي لتقاص خسائر الربع الاولى من العام المالي 2022 الذي سجل 5,4 مليون دولار امريكي 2022 وخسائر النصف الاول من عام 2021 الذي سجل 12,9 مليون دولار امريكي. فعلى الرغم من نمو المبيعات والارباح التشغيلية خلال الفترة الا ان صافي الارباح المجمعة قد تأثرت بخسائر غير تشغيلية وغير متكررة ناتجة عن فروق تقييم ارصدة بالعملة المحلية بقيمة 11,3 مليون دولار امريكي نتيجة استمرار انخفاض سعر صرف الجنيه المصري للدولار الامريكي منذ 12 مارس 2022 بمتوسط 19.5%.
- هذا وتعمل ادارة المجموعة على تنفيذ خطة عمل لمواجهة ما يمر به الاقتصاد العالمي من تحديات مع استمرار الصراع الروسي الاوكراني و ما الحقه من ضرر للاسواق وبالاخص السوق الاوروبي الذي يعتبر احد اهم الاسواق الاستراتيجية للمجموعة حيث تصاعدت اسعار الطاقة و السلع و المواد غذانية بشكل استثنائي منذ بداية الحرب و حتى هذه اللحظة مما زاد من تفاقم التضخم بالمنطقة حيث لحقت البنوك المركزية عالمياً بالفيدر الى الامريكي لرفع اسعار الفائدة و منها البنك المركزي الاوروبي و بنك انجاترا الامر الذي قد يؤثر سلباً على القوة الشرائية للمستهلكين بالاسواق العالمية.



### ملخص نتانج اعمال الشركات

## 

(	الثاني (يالعليون	نتائج أعمال الريع
021	2022	
5,6	6,4	المييعات
1,5	2,2	الارباح التشغيلية
(3	الاول (بالمليور	نتانج أعمال النصف
21	2022	
0,6	11,8	المبيعات

- حققت شركة كونكريت للملابس الجاهزة ش.م.م المالكة لسلسلة متاجر Concrete الملابس الرجال الفاخرة و ملابس الاطفال بالسوق المصري خلال الربع الثاني من العام المالي 2022 صافي مبيعات بلغت 6,4 مليون دولار امريكي للربع الثاني من عام 2021 ، كما بلغت مبيعات المعدل نمو 13.6% بالمقارنة بمبيعات 5,6 مليون دولار امريكي للربع الثاني من عام 2021 صافى مبيعات 11,8 مليون دولار امريكي بنسبة زيادة 1.11% بالمقارنة ب 0,01 مليون دولار امريكي خلال النصف الاول من عام 2021. مع العام ان مبيعات الشركة قد سجلت ارتفاع بلغ 9,23% علي العملة المحلية الا ان انخفاض قيمة الجنية المصري امام الدولار الامريكي بمتوسط نسبة 19.5% خلال الفترة قد اثر علي ارتفاع المبيعات عند ترجمة المبيعات للدولار الامريكي. هذا وتمضى شركة كونكريت قدماً في تحقيق رؤيتها من خلال استمرار العمل على تطوير منتجات جديدة و التوسع افقياً من خلال فتح متاجر جديدة في اهم المولات التجارية داخل مصر و خارجها فعلي سبيل المثال تم افتتاح مؤخرا متجر مدينتي بالاضافة الي العمل على فتح المؤيد من الغروع في باقى اسواق الخليج العربي والتوسع بالسوق الانجليزي.
- سجلت الشركة أرباح تشغيلية بلغت 2,2 مليون دولار امريكي خلال الربع الثاني من عام 2022 بنمو 49.4% مقارنة بالربع الثاني من عام 2021 الذي سجل ارباح تشغيلية بلغت 1,5مليون دولار امريكي وبزيلاة بلغت 3.0 مرة عن الربع الثولي من العام المالي 2022، كما سجل النصف الاول من 2022 أرباح التشغيلية بلغت 2,8 مليون دولار امريكي خلال فترة المقارنة. هذا وارتفعت الارباح بدعم من نمو المبيعات بالاضافة الي الخفاض هامش التكليف والمصاريف الادارية والعمومية للشركه خلال الفترة بالاضافة الي قيام الشركة بالعمل جاهدة علي خفض الخصومات تدريجياً على المبيعات وضبط التسعير لما يلائم متغيرات الموق الحالية. هذا وتضمنت الارباح التشغيلية زيادة في المصروفات نتيجة تطبيق المعايير المحاسبية الجديدة والتي بلغت



345,5 الف دولار امريكي خلال النصف الاول لعام 2022 مقارنة ب 165,9 الف دولار امريكي للنصف الاول لعام 2021.

قطاع التجزئة شركه يوروميد للتجارة والتسويق ش.م.م | بالدولار الأمريكي

(ن	ع الثاني (بالمليو	نتانج أعمال الري
2021	2022	
0,6	0,9	المييعات
(1,0)	0,04	لارباح/(الخسائر) التشغيلية
. , ,		(0 ),610
	- 4	نتاسج أعمال النص
	- 4	A
<u>د</u> ن)	ف الأول (بالمليد	A

- سجلت شركة يوروميد للتجارة و التسويق ش.م.م والتي تمثل الذراع التجارى لمجموعة العرفه القابضة في قطاع المناقصات واسواق التجزئة المتوسطة خلال الربع الثاني من عام 2022 صافى مبيعات بلغت 916,4 الف دولار امريكي مقارنة بالربع الثاني لعام 2021 الذي سجل 630,8 الف دولار امريكي، كما سجل النصف الاولى لعام 2022 صافى مبيعات بلغت 2,4 مليون دولار امريكي محققاً نمو بنسبة 26.4% بالمقارنة الي 1,9 مليون دولار امريكي المناف الاولى من عام 2021. و ذلك بدعم من مبيعات الجملة والزي الموحد لكبري الهيئات والشركات العاملة في مصر. مع العلم ان مبيعات الشركة قد سجلت ارتفاع بلغ 41.1% علي العملة المحلية الا ان انخفاض قيمة الجنيه المصري امام الدولار الامريكي بمتوسط نسبة 19.5% خلال الفترة قد اثر علي ارتفاع المبيعات عند ترجمة المبيعات للدولار الامريكي.
- تحسن اداء الشركة خلال الربع الثاني من عام 2022 الذي سجل ارباح تشغيلية بلغت 5,95 الف دولار امريكي مقارنة بخسائر تشغيلية بلغت 1,0 مليون دولار امريكي للربع الثاني لعام 2021 ، و ذلك في ضوء انخفاض المصروفات الادارية و العمومية بالنسبة لفترة المقارنة نتيجة اتمام عملية التخارج من سلسلة محلات .Brands Hub Co. هذا و سجل النصف الاولي من عام 2022 حسائر تشغيلية بلغت 91,8 الف دولار امريكي في مقابل خسائر تشغيلية بلغت 1,3 مليون دولار امريكي للنصف الاول من عام 2021 متضمناً خسائر محاسبية بما يقارب 93,0 الف دولار امريكي نتيجة تطبيق المعايير المحاسبية الجديدة، مقارنة ب 403,3 الف دولار امريكي للفترة المقارنة.



# قطاع التجزئة المجموعة الانجليزية بيرد (Baird) | بالدولار الامريكي

(0,	الثاني (بالمليو	نتلج أعمال الربع	
2021	2022		
20,5	28,0	المبيعات	
(0,3)	1,0	(رباح/(الخسائر) التشغيلية	
(ث	الاول (بالمليو	نتابج أعمال النصف	
2021	2022		
32,9	52,3	المبيعات	
(5,8)	1,3	لارباح/(الخسائر) التشغيلية	

- سجلت المجموعة الإنجليزية بيرد خلال الربع الثاني لعام 2022 صافي مبيعات بلغت 28,0 مليون دولار امريكي بنمو بلغ 36.6% بالنسبة لمبيعات الربع الثاني لعام 2021 الذي سجل 20,5 مليون دولار امريكي بتحسن ملحوظ في كل من مبيعات التجزئة ومبيعات الربع الثاني لعام 2021 صافى مبيعات بلغت 52,3 مليون دولار امريكي للنصف الأول لعام 52,3 مليون دولار امريكي للنصف الأول لعام 2021. تكالت دولار امريكي بنمو 58.6% بالمقارنة لمبيعات بلغت 9,23 مليون دولار امريكي للنصف الأول لعام 2021. تكالت زيادة المبيعات كنتيجة للاستراتيجية التي وضعتها ادارة المجموعة الانجليزية بيرد بالتحول من نشاط ادارة المحات بنظام ال Concessions الى نظام Edgh Street Stores والتوسع من خلال زيادة عدد المتاجر بالأخص بعد عودة نشاط التجزئة و انهيار نظام العمل Concessions وافلاس كبري السلاسل التجارية العاملة به مثل Debenhams المسلوق وحروج كثير من المنافسين من السوق الانجليزي بسبب تدهور اوضاعهم المالية خلال از مة الكورونا. وكذلك العمل على التوعية بالعلامة التجارية لمنصة التسوق الالكتروني واستخدام احدث اساليب التسويق Amarketing و التي تروج لاحدث المجموعة الانجليزية المخلام من خلال الموقع الالكتروني مع تجريتهم بالتسوق داخل المحلات، هذا بالاضافة الي قيام ادارة المجموعة الانجليزية بيرد بوضع خطة لحملة تسويقية بالممكلة المتحدة لمنصة Suit Direct والتي تروج لاحدث النبل الرجالي والتي تناسب بيرد بوضع خطة لحملة الكورونا حيث تستهدف الترويج لتشكيلات المناسبات المختلفة من البدل الرجالي والتي تناسب جميع الاعمار و مختلف المناسبات و كذلك وضع برامج تدريبية مكثفة لمسئولي المبيعات على الإساليب المتطورة في البيع و التعامل مع العملاء.
- سجل الربع الثاني لعام 2022 ارباح تشغيلية بقيمة 1,0 مليون دولار امريكي مقارنة بخسائر تشغيلية 288,0 الف دولار امريكي للربع الثاني من عام 2021 و بزيادة بلغت 3.5 مرة عن الربع الإول من العام المالي 2022. كما سجل النصف الاول من عام 2022 ارباح تشيغيلة بلغت 1,3 مليون دولار امريكي مقارنة بخسائر تشغيلية بلغت 5,8 مليون دولار امريكي مقارنة بخسائر تشغيلية بلغت 5,8 مليون دولار امريكي للنصف الاول من 2021. جاء ذلك بدعم من نمو المبيعات و انخفاض هامش التكاليف والمصروفات الادارية والعمومية بعد اتمام عمليات اعادة هيكلة الشركة.



وجدير بالذكر ان النتائج الإيجابية للمجموعة الانجليزية بيرد اتت في ظل ظروف عصيبة تمر بها الدول الاوروبية و منها الممكلة المتحدة عقب اندلاع الصراع الروسي الاوكراني. فقد زاد التضخم بالمنطقة الاوروبية مما دفع بنك انجلترا برفع الفائدة 6 مرات على التوالى منذ بداية العام ليصل الى 1.75%. اسفر عن ذلك زيادة في اسعار الطاقة و السلع و الخدمات منذ بداية العام ، و الذي من المحتمل ان يؤثر على القوة الشرائية للمستهلكين خلال النصف الثاني من العام بالمملكة المتحدة و توجيه مصادر الدخل الى اللوازم الاساسية من الطعام و الطاقة على حساب سلع الرفاهية و منها الملابس الجاهزة.

القطاع الصناعي		
الأمريكي	مصاتع البدلة بالعاشر من رمضان   بالدولار	

	لثاني (بالمليون)	نتانج أعمال الربع ا
2021	2022	
7,8	16,9	المبيعات
(0,7)	1,9	الارياح/(الخسائر) التشغيلية
(	الأول (بالمليون	نتابج أعمال النصف
2021	2022	
Arraya	36,4	المبيعات
12,4	20,4	

- سجلت مصانع البدلة في العاشر من رمضان خلال الربع الثاني من عام 2022 صافي مبيعات بلغت 16.9 مليون دولار امريكي بنمو 1.2 مرة مقارنة بالربع الثاني من عام 2021 الذي سجل 7,8 مليون دولار امريكي كما حقق النصف الاول من العام المالي 2022 صافي مبيعات بلغت 36,4 مليون دولار أمريكي بنمو 1.9 مرة مقارنة ب 12,4 مليون دولار أمريكي بنمو 1.9 مرة مقارنة ب 12,4 مليون دولار أمريكي خلال النصف الاول من عام 2021. و ذلك محصلة زيادة المبيعات التصديرية من عملاء الشركة من الاسواق الاوروبية و الامريكية خاصة العملاء Brooks Brothers و Brooks Brothers و العمال عمال عمال عمال وتوقف بعض من المصانع المنافسة في اسواق التصدير العالمية مما وفر الفرصة لنمو حجم اعمال مصانع البدلة واستهداف زيادة خطوط الانتاج لاستيعاب زيادة طلبيات التصدير.
- سجل الربع الثاني لعام 2022 ارباح تشغيلية بلغت 1,9 مليون دولار امريكي بتحسن 3.7 مرة مقارنة بالربع الثاني لعام 2021 الذي سجل خسائر تشغيلية بقيمة 693,1 الف دولار امريكي ، كما بلغت الارباح التشغيلية 4,1 مليون دولار أمريكي في النصف الإول من عام 2022 مقارنة بخسائر تشغلية بلغت 999,4 الف دولار امريكي للنصف الاول لعام 2021 و ذلك بدعم من زياده المبيعات التصديرية مع اتمام عمليات اعادة الهيكلة الصناعية وما ترتب عليها من خفض التكاليف والمصاريف الادارية للشركة بالنسبة للفترة المقارنة ، مصاحباً مع انخفاض قيمة الجنيه عليها من خفض التكاليف والمصاريف الادارية للشركة بالنسبة للفترة المقارنة ، مصاحباً مع انخفاض قيمة الجنيه



المصري امام الدولار الامريكي بنسبة 19.5% خلال الفترة حيث ان عملة اعداد القوائم المالية هي الدولار الامريكي بينما يتم استهلاك التكاليف الصناعية والمصروفات الادارية والعمومية بالجنيه المصري.

	عي	القطاع الصنا
ار الامریکی	ا بالدولا	مصنع البنطلون بمدينة بني سويف
يث)	اتي (بالملي	نتائج أحسال الربع الذ
2021	2022	A
3,3	8,1	المبيعات
(0,03)	1,1	الارياح/(الخسائر) التشغيلية
ون)	لاول (بالملد	نتانج أعمال النصف ا
2021	2022	
7,8	15,2	المييعات
0,5	1,9	الارياح التشغيلية

- سجل مصنع البنطلون المجموعة بمحافظه بني سويف خلال الربع الثاني من العام المالى 2022 صافى مبيعات بلغت 8,1 مليون دولار امريكي للربع الثاني من عام 2021، كما حقق النصف الاول من العام المالي 2022 صافى مبيعات بلغت 15,2 مليون دولار أمريكى بنسبة تحسن 96.2% مقارنة ب 7,8 مليون دولار أمريكي النصف الاول من عام 2021. وذلك بدعم من نمو مبيعات التصدير بالاخص مقارنة ب 7,8 مليون دولار أمريكي للنصف الاول من عام 2021. وذلك بدعم من نمو مبيعات التصدير بالاخص الى السوق الامريكي حيث اعتمد المصنع بشكل اساسي علي المنتجات و طلبيات العملاء الاكثر ربحية مثل طلبيات العملاء Peerless و Macy's هذا بالاضافة الي اتجاه المصنع تدريجيا نحو تصنيع البنطلون الفور مال بشكل اكبر نظر الارتفاع هامش ربحيته عن البنطلون الكاجوال.
- حقق المصنع خلال الربع الثاني من عام 2022 ارباح تشغيلية بلغت 1,1 مليون دولار امريكي مقارنة بالربع الثاني من العام الماضي الذي حقق خساتر تشغيلية بلغت 28,8 الف دولار امريكي ، كما حقق النصف الاولي من العام المالي 2022 ارباح تشغيلية بلغت 1,9 مليون دولار أمريكي مقارنة ب 478,9 الف دولار أمريكي للنصف الاول من العام 2021.
   د ذلك بدعم من نمو المبيعات التصديرية وانخفاض التكاليف الصناعية والمصاريف الادارية والعمومية خلال الفترة.



### القطاع الصناعي

### مصنع القميص بمدينة بني سويف | بالدولار الامريكسي

الثاني (بالملر	نتانج أعمال الريع
2022	
1,8	المبيعات
0,3	الارياح التشغيلية
الاول (بالمل	نتانج اعمال النصف
2022	V
4,5	المبيعات
1000	الارباح التشغيلية
	2022 1,8 0,3 الأول (بالما

- سجل مصنع القميص بمحافظة بني سويف خلال الربع الثاني من عام 2022 صافي مبيعات بلغت 1,8 مليون دولار امريكي بالمقارنة بمبيعات بلغت 1,5 مليون دولار امريكي خلال الربع الثاني من عام 2021 ، كما سجل النصف الاول من عام 2022 صافي مبيعات بلغت 4,5 مليون دولار امريكي بنمو بلغ 60.6% مقارنة ب 2,8 مليون دولار امريكي النصف الاول لعام 2021 مع العلم ان مبيعات الشركة قد سجلت ارتفاع بلغ 79.2% علي العملة المحلية الا ان انخفاض قيمه الجنيه المصري امام الدولار الامريكي بمتوسط نسبة 19.5% خلال الفترة قد اثر علي ارتفاع المبيعات عند ترجمة المبيعات الدولار الامريكي.
- حقق المصنع خلال الربع الثاني من عام 2022 ارباح تشغيلية بقيمة 296,4 الف دولار امريكي مقارنة بالربع الثاني من عام 2022 الذي سجل ارباح تشغيلية بقيمة 72.4 الف دولار امريكي، كما حقق النصف الاولي من عام 2021 ارباح تشغيلية بلغت 712,6 الف دولار أمريكي مقارنة ب 112,4 الف دولار أمريكي للنصف الاول من عام 2021 بدعم من نمو المبيعات وانخفاض التكاليف.

### عن العرفة للاستثمارات والاستشارات شرمهم

العرفة للاستثمارات والاستثمارات ش.م.م. هي شركة استثمارات دولية راندة في مجال صناعة وتجارة الملابس الجاهزة. الشركة مقرها مصر ومقيدة بالبورصة المصرية و تصيطر على 15% تقريباً من سوق الملابس الرسمية في المملكة المتحدة من خلال المجموعة الإنجليزية بيرد Baird Group والتي تعمل من خلال عدد كبير من المتلجر بالاضافة الي منافذ بيع اونلاين بالمملكة المتحدة.

ه تمثلك شركة العرفة للاستثمارات والاستثمارات بالسوق المحلي العلامة التجارية "كونكريت" والتي تعد من أكبر متاجر التجزئة لملابس الرجال الفاخرة وملابس الاطفال. تتكامل استثمارات الشركة في قطاع التجزئة بشكل رأسي مع القطاع الصناعي من خلال قاعدة من المصانع التي تمتلكها الشركة والكي تعد الأضغم في منطقة مصر، الشرق الأوسط وافريقيا بالإضافة الى بعض الشراكات الاستراتيجية مع كبرى المجموعات العالمية.

> برجاء الاتصال بطاقت المستشورين. العرفة للاستشارات والاستشارات (العرفة القليضة) المنطقة العرة العلمة - منيئة نصر شارع 15 بجوار سور المنطقة الشسطي

تلوني: 4(02) 22731093 /95 /98 Email: investorrelations@arafaholding.com Website: www.arafaholding.com



شركة العرفة للاستثمارات و الاستشارات ش.م.م (العرفة القابضة) المتخصصة في الاستثمار في قطاعات تجزئة و تصنيع الملابس الجاهزة و الغزل و النسيج تعلن عن نتائج الاعمال الغير مجمعة للنصف الاول من العام المالي 2023/2022

### ملخص نتانج أعمال العرفة القابضة الغير المجمعة عن النصف الاول من العام المالي 2023/2022 | بالدولار الامريكي

- سجلت العرفه القابضة مبيعات غير مجمعة و التى تتمثل فى مقابل تقديم الدعم الفنى للشركات التابعة بالإضافة لارباح او خسائر الاستثمارات المالية 43,9 الف دولار امريكي خلال الربع الثاني من عام 2022 بالمقارنة الى 47,7 الف دولار امريكي خلال الربع الثاني فى 2021. كما حقق النصف الاول من عام 2022 مبيعات غير مجمعة بلنت 1,19 الف دولار امريكي مقارنة ب 118,0 الف دولار امريكي للنصف الاول من عام 2021
- سجلت العرفه القابضة صافى خسائر غير مجمعة خلال الربع الثاني من عام 2022 بلغت 3,0 مليون دولار امريكي بالمقارنة الى صافى ارباح غير مجمعة بلغت 391,3 الف دولار امريكي للفترة المقارنة. كما سجل النصف الاول من عام 2022 صافى خسائر غير مجمعة بلغت 13,8 مليون دولار امريكي بالمقارنة الى صافى ارباح غير مجمعة بلغت عام 2022 صافى خسائر غير مجمعة بلغت 13,8 مليون دولار امريكي خلال النصف الاول من 2021. نتجت الخسارة عن خسائر غير تشغيلية و غير متكررة خلال الفترة ناتجة عن فروق تقييم ارصدة بالعملة المحلية بقيمة 11,3 مليون دولار امريكي بعد خفض قيمة سعر الصرف للجنيه المصري الى الدولار الامريكي بمتوسط 19.5% منذ 21 مارس 2022.



# Al Arafa for Investment and Consultancies S.A.E

# Earnings Release | H1 2022 Consolidated Results

Monday 12th September 2022



Al Arafa for Investment & Consultancies S.A.E ("Arafa Holding" or "AIVC" or the "Company"), the leading company in retail Garments & Textile manufacturing, released its consolidated results for the 1<sup>st</sup> half of the financial year 2022/2023

### Results summary of Arafa Holding consolidated financials during H1 2022/2023 | in USD

Q2 Business Result	s (in Millior	is)
A	2022	2021
Sales	53.3	38.3
Operating Income/(Loss)	6.0	(2.0)
Net Income/(Loss)	0.9	(3.0)
H1 Business Result	s (in Millior	is)
	2022	2021
Sales	110.8	67.0
Operating Income/(Loss)	9.2	(10.6)
Net Income/(Loss)	(4.5)	(12.9)

- Arafa Holding recorded <u>Consolidated Net Sales</u> of USD 53.3 million during <u>Q2 2022</u> marking a 39.3% sales growth, compared to USD 38.3 million during the comparable period. This was concluded after the group's effort to boost export sales and target clients with the most stable orders, in order to ensure stable sales pipeline after a period of crisis.
- The Egyptian exports have been in growth phase especially after the Covid crisis settled, the exports of readymade garments rebounded to record USD 325.3 million during Q2 of the fiscal year 2021/2022 soaring by 47.3% to USD 220.8 million during Q2 of the fiscal year 2020/2021 according to the CBE data after the garments retail markets globally went active again, which in turn was followed by a rising demand on the manufacturers in the emerging markets, including Egypt. The Covid-19 pandemic also led to a shrink in number of players in the manufacturing field and the exit of some of the competing companies in the global export markets, providing a growth opportunity for the business



of Arafa Holding Group's factories with a noticeable increase in export orders, at a time when the group's factories are operating at the maximum production capacity and aim to increase production lines to accommodate the increase in demand. Furthermore, the consolidated net sales were backed by the increased sales of the group's retail arm within both the Egyptian and the UK markets.

- Arafa Holding recorded <u>Consolidated Net Sales</u> of USD 110.8 million in <u>H1 2022</u> growing by 65.2% compared to USD 67.0 million in H1 2021. The growth was brought by the collective increase in the subsidiaries' net sales, as the retail arm represented by *Concrete* and *Euromed* in Egypt and *Baird Group* in UK recorded topline growth of 46.2% in <u>H1 2022</u> Compared to H1 2021. While sales of the industrial arm doubled by 1.1x compared to H1 2021, represented by the sales of the *Suit making factories in 10<sup>th</sup> of Ramadan, and Trousers and shirts factories in Beni Suef.* Furthermore, the group industrial arm subsidiaries tend to gradually increase the production lines to accommodate to increased demand volumes, in parallel with a horizontal expansion of the retail arm subsidiaries, whether in Egypt or the UK, by opening new stores to widen their customer base.
- The group recorded a remarkable growth in operating income during Q2 2022 that recorded operating income of USD 5.9 million in Q2 2022 compared to operating loss of USD 2.0 million in Q2 2021. Also, H1 2022 recorded operating income of USD 9.2 million compared to operating loss of USD 10.6 million during H1 2021. The rise in operating income came on the back of increasing sales for both of the manufacturing and retail sectors during the period, accompanied by the re-opening of the global markets, and the completion of the restructuring process across group companies.
- The group recorded <u>Net Profit after-tax</u> during <u>Q2 2022</u> of USD 933.5K compared to net loss after-tax of USD 5.4 million during <u>Q1 2022</u> and net loss after-tax of USD 2.9 million in <u>Q2 2021</u>.
- Also, the group recorded <u>net loss after-tax</u> of USD 4.5 million during <u>H1 2022</u>, cutting down the losses reported in <u>Q1 2022</u> of USD 5.4 million and the losses of H1 2021 of USD 12.9 million. Despite the growth of sales and operating profits during the period, the bottom line declined due to non-operating and non-recurring losses resulting from translation of accounts recorded in local currency of USD 11.3 million as a result of the



depreciation of the Egyptian pound against US dollar since 21st of March 2022 with an average 19.5%.

The group management is deploying an action plan to meet the challenges that the global economy is going through with the ongoing Russian-Ukrainian war, which negatively affecting the markets, especially the European market, which is one of the group's key strategic markets. The aforementioned resulted in a backlash on energy, commodities, and food grains prices, that forced the inflation to increase drastically on a global scale up to date. The central banks globally followed the US Federal Reserve by raising interest rates, including the European Central Bank and Bank of England, which might pull back the purchasing power of consumers universally.



### **Financial Highlights of Subsidiaries**

### **Retail Segment**

### Concrete for Ready Made Garments S.A.E. | USD

Q2 Business Re	sults (in Millions	)
	2022	2021
Sales	6.4	5.6
Operating profits	2.2	1.5

H1 Business Re	sults (in Milli	ons)	
	2022	2021	
Sales	11.8	10.6	
Operating Income/(Loss)	2.8	2.1	

Concrete for Ready Made Garments, the owner of Concrete chain for luxury men and kids wear in the Egyptian Market, recorded Net Sales of USD 6.4 million during Q2 2022 growing with 13.6% compared to sales of USD 5.6 million in Q2 2021. It also recorded Net Sales in H1 2022 of USD 11.8 million with an increase of 11.1% compared to USD 10.6 million in H1 2021. It is worth to mention that the company's sales recorded an increase of 23.9% on the local currency, but the depreciation of the Egyptian pound against the US dollar, at an average rate of 19.5% during the period, affected the increase in sales when translating sales into US dollars. Moreover, Concrete is moving forward to achieve its vision by continuing to work on developing new products and expanding horizontally by opening new stores in the most prominent commercial malls inside and outside Egypt. For instance, the company has recently opened a new store in "Madinaty" - a prominent large scale residential compound that includes commercial area and shopping mall at east Cairo , and recently became a hub for international and local brands- in addition to the efforts made to create further branches in other marketplaces in the GCC and the expansion in UK market.



The company recorded **Operating profits** of USD 2.2 million in **Q2 2022** with 49.4% growth compared to Q2 2021 which recorded USD 1.5 million with an increase of 3x over **Q1 2022**. It also recorded **Operating profits** in **H1 2022** of USD 2.8 million compared to USD 2.1 million for the comparative period. The increase in profits is supported by the growth in sales, in addition to the decrease in the margin of costs and general and administrative expenses of the company during the period in addition to the hard work done by the company over last period to reduce discounts on sales in gradual way and to adjust pricing to cope with the current market variables. Also, operating profit included an increase in expenses as a result of applying the new accounting standards, which amounted to USD 345.5K in 2022, compared to USD 165.9K in 2021.

Retail Segment	
<b>Euromed for Trading &amp; Marketing S.A.E.</b>	USD

Q2 Business Res	ults (in Millio	ns)
/	2022	2021
Sales	0.9	0.6
Operating profits/(Loss)	0.04	(1.0)

H1 Business Results (in Millions)		
	2022	2021
Sales	2.4	1.9
Operating Income/(Loss)	(0.09)	(1.3)

Euromed for Trading & Marketing S.A.E – the group's commercial arm in tenders and middle markets – recorded Net Sales of USD 916.4K during Q2 2022 compared to Q2 2021 that recorded USD 630.8K, It also recorded Net Sales in H1 2022 of USD 2.4



million achieving growth with 26.4% compared to USD 1.9 million in H1 2021. This is mostly sustained by wholesale and uniform sales to prominent entities and companies in Egypt. Noting that the company's sales recorded soaring with 41.1% on the local currency, but the depreciation of the Egyptian pound against the US dollar, at an average rate of 19.5% during the period, affected the increase in sales when translating sales into US dollars.

• The Company performance improved in Q2 2022 to record Operating Profit of USD 39.6K compared to operating losses recorded USD 1.0 million in Q2 2021. This is in light of the decrease in general and administrative expenses in comparison with Q2 2021 due to exiting stores of BrandsHub Co. chain. H1 2022 recorded Operating losses of USD 91.8K compared to operating losses of USD 1.3 million in H1 2021, including accounting losses of approximately USD 93.0K as a result of applying the new accounting standards, compared to USD 403.3K for the comparative period.

Retail Segn	nent	
Baird Group	USD	
Q2 Business Result	ts (in Millions	;}
/	2022	2021
Sales	28.0	20.5
Operating Income/(Loss)	1.0	(0.3)
H1 Business Result	ts (in Millions	)
7	2022	2021
Sales	52.3	32.9
Operating Profit/(Loss)	1.3	(5.8)

• Baird Group recorded Net Sales of USD 28.0 million in Q2 2022 growing 36.6% compared to USD 20.5 million in Q2 2021 marking clear improvement for both wholesale and retail group sales. Also, H1 2022 recorded USD 52.3 million growing 58.6% compared to USD 32.9 in H1 2021. The sale growth resulted from the current



management strategy to switch from the Concessions business model to the High Street Stores business model, and introducing new stores especially with the rebound of the retail activities. This was concluded after the collapse of the concessions business and the bankruptcy of its major players due to their deterioration financially such as Debenhams and House of Fraser during the COVID pandemic.

The strategy also includes brand awareness of the Suit Direct e-commerce platform by developing its website and utilizing the latest techniques of marketing such as Omni-Channel marketing, which connects the customers' online shopping experience and in-store shopping together. In addition to initiating a marketing campaign of Suit Direct in the UK that promotes for the latest trends in formal menswear after the Covid crisis, by promoting for diverse collections of men suits that fit to all age groups and different occasions. It also includes training and development programs for the sales people on sales and interaction with customers.

- Baird Group recorded operating profits of USD 1.0 million in Q2 2022 compared to operating losses of USD 288.0 K in Q2 2021 and enhancing by 3.3x compared to operating profits of USD 242.7 million in Q1 2022. Also, H1 2022 recorded operating profits of USD 1.0 million compared to operating losses of USD 5.8 million in H1 2021. The improvement came on the back of sales growth and lower SG&A expenses margin post the group restructuring process.
- events that the EU countries and the UK are going through. Since the outbreak of the Russian-Ukrainian war inflation has been on the rise across the EU zone, forcing Bank of England to raise interest rates for 6 consecutive times since beginning of the year to reach 1.75%. This caused a huge increase in prices of energy, commodities, goods and services, which might pull back the purchasing power of consumers during H2

  2022 in the UK and shifting disposable income to main household needs of food and energy on the account of luxury goods sales growth, including the readymade garments.



### **Industrial Segment**

### The Suit Factories in 10th of Ramadan | USD

Q2 Business Results (in Millions)		
	2022	2021
Sales	16.9	7.8
Operating profit/(Loss)	1.9	(0.7)

H1 Business Results (in Millions)		
	2022	2021
Sales	36.4	12.4
Operating Income/(Loss)	4.1	(1.0)

- The Suit Factories in 10<sup>th</sup> of Ramadan recorded Net Sales of USD 16.9 million during Q2 2022 with a significant growth of 1.2x compared to Q2 2021, which recorded net sales of USD 7.8 million. It also recorded Net Sales of USD 36.4 million during H1 2022 growing with 1.9x compared to USD 12.4 million in H1 2021. This is a result from the significant increase in export orders from the suit factories' clients from the European and American markets, especially Brooks Brothers, Massimo Dutti, and Peerless clients. This is following the reopening of the global markets after COVID crisis, with a decline in the business activity and the exit of some competing manufactures in the global export markets, which provided an opportunity of the business growth of the suit factories, and aiming at increasing production lines to accommodate the growth in export orders.
- The Suit Factories in 10<sup>th</sup> of Ramadan recorded operating profits of USD 1.9 million in Q2 2022 with an improvement of 3.7x compared to Q2 2021 which recorded operating profits of USD 693.1k. It also recorded operating profits of USD 4.1 million during H1 2022 compared to USD 999.4K million in H1 2021. Supported by an increase in export sales with the completion of restructuring of industrial operations, which resulted in a cut down in costs and administrative expenses in 135 St. Near North Area, Near City Public Free Zone, Calina, Egypti

Public Free Zone, Calro, Egy Tel: +202 2671 4044 Fac: +202 2273 1124 Veww.ereSeholding.com



the company compared to the comparable period, accompanied by the decrease in the value of the Egyptian pound against the US dollar by 19.5% during the period, since the industrial costs and general and administrative expenses are in Egyptian pounds.

Industrial Segment
The Trousers Factory in Beni Suef | USD

Q2 Business Res	ults (in Million	s)
/	2022	2021
Sales	8.1	3.3
Operating profits	1.1	(0.03)

H1 Business Results (in Millions)		
	2022	2021
Sales	15.2	7.8
Operating Income/(Loss)	1.9	0.5

The Trousers Factory in Beni Suef City recorded **Net Sales** of USD 8.1 million in Q2 2022 growing by 1.5x compared to USD 3.3 million in Q2 2021. It also recorded **Net Sales** of USD 15.2 million during <u>H1 2022</u> with enhancement of 96.2% compared to USD 7.8 million in H1 2021. This is backed up by the growth of export sales, especially to the US market, where the trousers factory is mainly relying on the most profitable products and clients' orders like Macy's and Peerless. In addition to the factory's gradual tendency to produce more formal trousers due to its higher profit margin compared to the casual trousers.



• The factory recorded operating profits of USD 1.1 million in Q2 2022 compared Q2 2021\_which recorded operating losses of USD 28.8K. It also recorded in H1 2022 operating profit of USD 1.9 million compared to operating profit USD 478.9K million in H1 2021. This is supported by the growth of export sales and the decrease in industrial costs and general and administrative expenses during the period.

Industrial Segment

The Shirt Factory in Beni Suef | USD

Q1 Business Resu	ilts (in Million	s)
/	2022	2021
Sales	1.8	1.5
Operating profit/(Loss)	0.3	0.07

H1 Business Results (in Millions)		
<u> </u>	2022	2021
Sales	4.5	2.8
Operating Income/(Loss)	0.7	0.1

• The Shirt Factory in Beni Suef recorded Net Sales of USD 1.8 million in Q2 2022 Compared to net sales of USD 1.5 million during Q2 2021. It also recorded Net Sales of USD 4.5 million during H1 2022 with a strong growth of 60.6% compared to USD 2.8 million in H1 2021. Even though the company's sales increased by 79.2% in local currency, but the growth in sales was impacted by the devaluation of the US dollars against the Egyptian pound's by an average of 19.5% during the period when translating sales into US dollars.



The factory recorded operating profits of USD 296.4K in Q2 2022 compared to Q2 2021 which recorded operating profits of USD 72.4K. It also recorded in H1 2022 operating profit of USD 712.6K compared to USD 112.4K million in H1 2021. Supported by an increase in sales and a decline in the expenses.

#### **About Al Arafa for Investment & Consultancies**

Al Arafa for Investment and Consultancies, known as 'Arafa Holding', is a key player in the fashion retail industry, backed by a state of the art industrial platform. The holding company is listed on the Egyptian Stock Exchange and controls approximately 15% of the UK formal menswear market share through its subsidiary "Baird Group", which manages substantial number of stores besides online platforms in the UK.

Moreover, Arafa Holding owns the homegrown brand, Concrete, in Egypt; which is considered the largest retailer for luxurious menswear & kids wear in the country. The company's retail operations are vertically integrated with industrial platform, which is considered the largest in the Middle East & Africa.

#### Investor Relations:

Al Arafa for Investment & Consultancies (Arafa Holding – AIVC) Address: Nasr City Public Free Zone – 15 St. near North Area

Tel: +202 267 140 44

Email: investorrelations@arafaholding.com

Website: www.arafaholding.com



Al Arafa for Investment & Consultancies ("Arafa Holding" or "AIVC" or the "Company"), the leading company in retail and garments & textile manufacturing, released its standalone results for the first half of the fiscal year 2022/2023

### Results summary of Arafa Holding standalone financials during H1 2022/2023 | in USD

- Arafa Holding recorded <u>Standalone Revenues</u> which represents technical support service revenue in addition to any gain or loss of investments of USD 43.9 K during Q2 2022 compared to USD 47.7 K during Q2 2021. Also, H1 2022 recorded <u>Standalone Revenues</u> of USD 91.1 K compared to USD 118.0 K during H1 2021
- Arafa Holding recorded <u>Standalone Net Loss</u> during Q2 2022 of USD 3.0 million compared to standalone net profit USD 319.3 K during the comparable period. Also, H1 2022 recorded <u>Standalone Net Loss</u> of USD 13.8 million compared to standalone net profit of USD 911.6 during H1 2021. The bottom line declined due to non-operating and non-recurring losses resulting from translation of accounts recorded in local currency of USD 11.3 million as a result of the depreciation of the Egyptian pound against US dollar since 21st of March 2022 with an average 19.5%.